

Referenzschreiben

Wir, die Firma Hexion GmbH als schnell wachsendes Chemieunternehmen brauchen im Rahmen unserer überfachlichen Qualifikation für Mitarbeitende zuverlässige Partner.

Die Akademie Heydevelthof führt seit deren Gründung im Jahr 2012 Seminare für unsere Auszubildenden durch. Aufgrund dieser positiven Erfahrung haben wir Anfang 2016 die Akademie zusätzlich mit der inhaltlichen Konzeption und Durchführung unserer **Meister- und Vorarbeiterseminare** mit über 80 Mitarbeitenden von vier Standorten beauftragt.

Schwerpunkte der einzelnen Module sind:

- Rolle und Selbstverständnis als Führungskraft
- Arbeitssicherheit und Führung
- Kommunikation und Gesprächsführung – Besprechungen effektiv leiten
- Führung als Teamarbeit
- Rechte und Pflichten als Führungskraft
- Gesunde Führung / Persönliche Ressourcen

Frau Wicke als Akademieleitung und ihr Seminarleiter-Team gingen stets auf unsere speziellen Unternehmensbedürfnisse, Belange und Forderungen ein und entwickelten ein maßgeschneidertes Konzept für die Hexion GmbH.

Zu jedem Zeitpunkt dieser langjährigen erfolgreichen Zusammenarbeit, konnten wir uns voll und ganz auf die Kompetenz, hohe Flexibilität und Zuverlässigkeit der Seminarleitungen der Akademie Heydevelthof verlassen und wurden durch die professionelle Ausführung der Module bestätigt.

Nachhaltigkeit wurde zusätzlich durch konstruktive Feedbackrunden mit Werkleitung, Personalleitung und den Betriebsräten gewährleistet.

Inzwischen haben Trainerinnen der Akademie zusätzlich im Bereich **Changemanagement** erfolgreich mit unseren Mitarbeitenden gearbeitet. Diese bestätigten, dass sie die Schulungsinhalte unmittelbar in der Praxis anwenden konnten.

Wir danken der Akademie Heydevelthof für die hervorragende Partnerschaft und empfehlen diese gerne anderen Wirtschaftsunternehmen weiter.